

連邦政府・管轄州政府による発表（5月6日付）

【1 ケベック州】

（6日）13時、ギルボ州副首相が定例記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

- メンタルヘルスに関するアクションプランを策定し、3100万加ドルを拠出する。
- 学校・保育所の再開に関して、5月11日から保育施設は30%程度のキャパシティから徐々に再開する。また、州教育省は、小学校は1クラス15名程度に収まることを目標としているが、当然それ以上の生徒が通学を再開することになるだろう。各校で解決策を見いだしてもらいたい。
- 教師や事務員の懸念も承知。州保健局は、重傷リスクのある年齢を70歳としていることから、60代の者は要請事項を遵守した上で業務復帰をすることは認められる。また、保護者も子どもたちに要請事項を今一度よく説明の上、遵守を促してもらいたい。
- 刑務所内の状況は、新型コロナウイルス蔓延当初から状況を注視し、必要な措置を講じてきた。今後、医療目的に限り、30日間以内の刑務に服する囚人に限定して、所外への移送を許可できるようにする。他方、重大犯罪（crime violent）を犯した者には厳に当該措置は適用されないことを明言する。
- （マカン州保健大臣より、）新型コロナウイルスの蔓延を受けて、15%の州民が隔離期間中に精神的苦痛を感じている。精神疾患のピークは、感染拡大のピークの後に起こるものである。従って、本日、3100万加ドルの拠出を発表したが、メンタルヘルスに係るサービス提供に加え、医療相談窓口（811）の人員拡充や専門医の雇用等にも使用される。
- （モントリオール島内の小学校再開が再延期される可能性について問われ、アルダ医療局長より、）全てのシナリオを検討したが、本日、その件について何ら申し上げることはない。
- （4月17日に到来予定であったピークについて問われ、同局長より、）ケベック州では、3～4つの感染拡大が起こり、よっていくつかのピークが重複して到来した。他方、対人距離確保によって、今後も入院率は引き続き減少に向かっていこう。問題なのは、モントリオール大都市圏である。
- （同局長より、）14000件／日の検査数を目標としてきたが、現状、7000件ほどしかできていない。検査数を増やすためには、州民が十分に周知される必要がある。そのため、人々が検査を受けられるように、特定のコミュニティに対して具体的なコミュニケーションプランを定めて取り組んでいる。

【2 ノバスコシア州】 ※定例記者会見は火・水・金のみ開催される模様。

（5日）現地15時、マクニール州首相による定例記者会見が行われたところ、同要旨は以下のとおり。

- 11の認可長期介護施設の内、現在3つの施設で治療していない感染者（active case）が確認されている。1つはNorthwoodの施設で160名の患者と51名のスタッフ、残りの2つの施設に関しては1名のスタッフのみである。
- （国のガイドラインの適用が遅かったのではないかとという質問に対し、ストラング主任医療局長（以下同じ））長期介護施設のマスク着用やPPEのトレーニングについて、4月初旬に発行された国のガイドラインとほぼ時期を同じくして早く対応したという自負がある。PPEに関しては、在庫確保やトレーニングの問題も含むので、ガイドラインを適用して完了という問題ではない。

- (Northwood の陰性患者家族が、陽性患者からの感染懸念を訴えていることについて、)陽性・陰性患者を別室に隔離しても、症状のない陰性患者が後で陽性と判明し、隔離された先の病室で移してしまふことがある。隔離で安全が保証されないところが非常に厄介だ。
- (再開プランに関する質問で、)第1段階としてアウトドアの活動が再開されたが、その結果を把握するには2週間のタイムラグがある。結果を踏まえて、1段階ずつ慎重に進まなければいけない。
- (通常の医療行為の再開について、)長期入院を必要としない手術、家庭医や理学療法士の診察再開について議論している。緊急を要するガン患者のケアについては、継続している。

【3 ニューブランズウィック州, プリンセドワードアイランド州, ニューファンドランド・ラブラドール州】
プリンセドワードアイランド州

(5日)The COVID-19 Agriculture Labour Support Initiative (ALSI) allows individuals who are interested in working on a farm to register with WorkPEI to find a job. There is also an extra bursary incentive through the Farm Team Program for students who register.

New initiative connects Islanders with agriculture employment opportunities

<https://www.princeedwardisland.ca/en/news/new-initiative-connects-islanders-agriculture-employment-opportunities>